
 

 

Wünsche des Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Donauwörth, Johann Natzer 

 

Herzlichen Glückwunsch zur Eröffnung an alle, die sich für den Stadtladen engagiert haben und 

tatkräftig mitgeholfen haben, dass am 15. Dezember eröffnet werden konnte.  

Ich freue mich dreifach, dass die Idee des Stadtladens Realität wurde: Als Donauwörther Bürger, 

der jetzt in der Stadtmitte seine Einkäufe des täglichen Lebens erledigen kann, als Anteilseigner 

des Stadtladens und als Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Donauwörth, weil es damit wieder 

einen Grund mehr gibt, in die Reichsstraße zu kommen und dort einzukaufen.  

Ich wünsche dem Stadtladen alles Gute und geschäftlichen Erfolg. 


